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４年振りに「異文化交流餅つき大会」を開催し 

ます。地域の方と留学生のみなさんとの交流 

を目的とした「餅つき」です。おたのしみ抽選会 

もします。ぜひご参加ください。 

＊今年度は、お餅のふるまいはありませんが、 

みなさんお持ち帰りがあります。 

                       

◆日 時 令和 6 年１月２1 日（日）受付 8：30～        

開会式 8：50 （予定） 

芸能の部・のど自慢の部 

◆場 所 桜野コミュニティセンター 集会室 

高齢者ふれあい事業である「桜野校区芸能のど自慢大会」が開催されます。歌や踊り、 

演奏等、日頃楽しんで練習している成果をステージで発表されませんか 

地域の皆さまも一緒に楽しい時間を過ごしましょう。 

皆さまのご来場をおまちしております。 

◆日 時 １2 月 10 日（日） 

受付 8：30～         

◆場 所 桜野コミュニティセンター  

◆持参品 エプロン、バンダナ、手拭きタオル 

参加の方は、マスクの着用、手指消毒、検温の 

ご協力をお願いします 

～異文化交流餅つき大会～ 

＊令和 5 年 1 月の出場者のみなさんの写真です   

＊令和元年の異文化交流餅つき大会

の様子です           



 
 
 
 

    「 笑
わ

老 会
ろ う か い

 」 
   文化祭に、ランチョンマットを作る様に

なり、先生の手ほどきを受けながら、バランスと

色合いが思い通りにならなくて、皆様と考えな 

がら、話し合いをしなが 

ら作り上げ、出品する事 

にしました。難しいです。 

  代表：清水 トヨ子 

 

サロンの紹介 

   「 な ご み 会  」 

   文化祭出展品作りは毎年、みんな

の楽しみイベントです。口も手も、しっかり

動かして笑い声ひろがる中、完成した可愛ら

しい作品は、文化祭後、皆さんの家の玄関に

飾られています。健康を維 

持しながら来年に向かって 

前進します‼ 

 代表：相田 成子 

「 さ わ や か 会  」 
文化祭用に、年末の干支リースを作りまた。 

色使い配置等、個性豊かでとても可愛く出来

ました。辰が昔の時刻の名で、今の午前八時頃

に当たるに因み、少ない数を見栄え良く机か

ら壁に向かい 八を 

イメージして末広がり 

に飾りました。 

代表：吉田 常子 

「 い き ま し ょ う 会 」 
10 月のサロンでリース作りに挑戦しまし

た。白木の材料とクレパスを渡された時は「で

きない！」と言ってた人達が、いざ始まると

顔が真剣そのもの！出来上がった作品を見る

目は、達成感にあふれていました。 

 

野北浜行政区 

福祉委員： 

塚本 恵美子 

「 本 村 い き い き  
サ ロ ン  」 

楽しみながら活動しています。いきいきサロン

もそのひとつですが、文化祭出品の布リースは

髙田さんの指導で、みんなワイワイガヤガヤ、

個性的な作品の完成！文化祭で「おもてなし」

の桜もちを食べて作品の 

見学です。来年もみんなで 

楽しみます。 

本村行政区 福祉委員 

梅野 恵美子 

    「 大 町 サ ロ ン 」  
月に一度、第 2 火曜日に大町公民館などで

サロンを行っています。お花見・レクレーシ

ョン・健康体操など！10 月は、丸い輪のダ

ンボールにいろいろな種類のマカロニをボ

ンドで重ね合わせ、スプレー 

をかけ、飾りを付け 

クリスマス用のリースを 

作りました。みんなで 

ワイワイおしゃべりし、 

お茶、お菓子を食べながら活動しています。

皆さんも遊びに来てみませんか 

大町行政区 福祉委員：友尾 勝子 

「 は つ ら つ 会 ・ ふ く し 会 」 
毎月第 2 水曜日に開催。ゲームや体操、飾り作りなど楽しい行事を行っています。 

コロナによる制限も緩和されてきました。久しぶりの外出行事を計画。 

永田へ藤見に行きました。藤棚の下でお弁当を食べお話しに花が咲きました。 

皆さんの笑顔ステキでした。 

川上行政区 福祉委員：相田 裕子 


